
 
 

 

 

 第 29 回  例 会 報 告  2010.2.5  通算 1335 回 

 
 
・点 鐘           工藤会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ソングリーダー  菅井 紀之会員 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは。この冷え込み、本当に寒いですね、

春はまだまだ遠いようですが、暦の上では立春とい

うことで、2 月 3 日は節分でした。皆様の家では豆

まきはされましたか？我が家では毎年家族で豆まき

を行っております。去年までは鬼のお面を見て、泣

いていた小学校１年生の下の孫が今年は泣きません

でしたが、鬼が怖くて椅子の後に隠れて豆を鬼にぶ

つけていました。そこに鬼が襲って来たのでギャー

ギャーと、家中逃げ回っていました。その姿がおか

しく、微笑ましく笑っていた私でした。節分にはな

ぜ豆まきをするのか？それは、季節の変わり目には、

邪気が入りやすいと考えられており、その邪気を払

うために行われています。豆は一家の主人が煎った

大豆をまきますが、今は落花生のところも増えて 

 
 
いるみたいです。因みにわが家では落花生でした。

そして、豆まきが終わったら 1 年の厄払いを、お

願いしながら自分の歳の数だけ食べる事になって

おりますが、私が子供の時は自分の歳以上に食べ

ていましたが、今は自分の歳の数は食べられなく

なってしまいました。また、恵方巻きですが、巻

き寿司を使う理由は「福を巻き込む」からで、ま

た、丸ごと食べるのは、「縁を切らないために包丁

を入れない」という事だそうです。恵方巻きの食

べ方は、太い巻き寿司をラッパを吹くようにくわ

えて恵方に向かって、私語を交えず丸ごと食べる

事により 1 年間良い事があると言われています。

私も、今年も 1 年、それなりに幸せでありますよ

うにと願いました。また、南ＲＣの発展を願いま

した。本日のプログラムはクラブフォーラムとな

っております。担当は次期会長・幹事となってお

りますので宜しくお願い致します。 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 抜萃のつづりその６９を㈱熊平製作所より拝

受しております。 

* 市内外各ＲＣより 2 月プログラム・会報を拝受

しております。 

* 国際ロータリーより 2008～2009 年度年次報告

を拝受しております。 

* 合同事務所平野幹事より、事務所設備補充のお

願いがきております。 

 

 

・委員会報告 
出席委員会 

会員２５名 １４名出席 ５６％ 
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